

MARÍN 79
CORINTO 61

Marín: De Benito (7), Domínguez (21), J. Castro (14), Monaghan (12), Van Wijk (13) - cinco inicial - P. Castro, Filgueira (4), Hogan (6), Arroyo (2), Casal, Tomé y Parada.

Corinto: Sánchez (9), Suárez (5), Alemán (5), Konte (3), Martínez (6) - cinco inicial - Kebe (1), Suárez (13), J. López (9), Méndez, González (8) y D. González (2).

Parciales: 14-20, 23-11, 25-17 y 17-13.

El Corinto se diluye tras el descanso en la cancha del Marín

BALONCESTO | EBA

F. GAYO. Se cortó la racha de victorias del Corinto Gijón tras caer en Marín, por 79-63. El partido se vaticinaba como complicado por la calidad del rival y se cumplieron los pronósticos pese al buen primer cuarto del 'cinco' gijonés, que gracias a su juego coral llegó a mandar por 9 puntos (11-20).

Sin embargo, los locales fueron entrando en calor, liderados por Domínguez y Van Wijk, para tomar finalmente las riendas del encuentro en el segundo acto. La segunda mitad arrancaba con un adverso 37-31, pero pronto se evidenció que el Marín se había hecho con el mando del encuentro. De Benito y Monaghan mandaban a su antojo y el ataque gijonés se estrellaba ante la defensa local. El Corinto Gijón terminó encajando una clara derrota a la espera de medirse la próxima jornada ante el Obradoiro.



Sandro Gacic encara el aro en el partido de ayer en el Palacio. J. M. PARDO

El Círculo Gijón impone su potencial ante el Ávila

La pareja formada por **Javi Lucas** y **Mamadou Diagne** fue decisiva para doblegar al voluntarioso conjunto abulense

FRAN GAYO

GIJÓN. Suma y sigue para el Círculo Gijón que logró su cuarta vic-

toria consecutiva tras doblegar al Ávila, por 77-63. Fue un triunfo trabajado por parte del equipo de Nacho Galán, que tuvo que esperar al último periodo para decantar la balanza de su lado. La nota negativa del encuentro fue la lesión de Milo Vukcevic, a la espera de saber su alcance.

Los negrillos llevaron la iniciativa en el marcador desde los pri-

77-63

CÍRCULO GIJÓN - ÁVILA

Círculo: Vukcevic (2), A. Morchón (7), S. Barros (8), J. Lucas (20) y A. Navas (5) - cinco inicial - A. Moro, H. Bartolomé (4), M. Diagne (17), Knezevic (5), F. Sánchez (2) y S. Gacic (7).

Ávila: J. Ibáñez (8), A. Izquierdo (5), E. Castaño (8), A. Maggi (14) y J. Queralt-Lortzing (10) - cinco inicial - A. García (0), J. Callenbach (5), Y. Dagotto (0), S. Serrato (9) y A. Froufe (4).

Parciales: 23-14, 17-21, 21-19 y 16-9.

Árbitros: Adrián Pérez y Marina Fernández. No hubo eliminados.

Incidencias: unos 150 espectadores en el Palacio de Deportes.

meros compases del partido con Javi Lucas como principal argumento ofensivo, pronto reemplazado por Mamadou Diagne. La estrella local, el montenegrino Milo Vukcevic, caía lesionado media-do el primer acto.

Además, el Ávila comenzó a plantear su particular lucha de guerrillas ya en el segundo periodo llegando a poner la igualdad en el electrónico (25-25). El Círculo Gijón atacaba con posesiones cortas, pero se iba atascando poco a poco ante la telaraña castellana, aunque pudo mantenerse firme para irse al descanso con una ventaja de 5 puntos (40-35).

El Ávila se mantuvo enganchado al partido tras el paso por vestuarios. Javi Lucas comenzó a ser decisivo, haciendo mucho daño a los abulenses cerca del aro (61-54). El inicio del último periodo fue clave para la suerte del partido con Barros y Lucas estirando la renta ante un rival que se quedaba sin gasolina. Pese a todo, aún hubo que reducir los últimos focos de resistencia abulenses. Dos canastas de Alan Morchón y Samu Barros sirvieron para sellar una nueva victoria.

El Grupo intentará estrenarse en casa

F. GAYO

GIJÓN. El Grupo Covadonga recibe esta tarde en el Braulio García al Solgaleo Bosco Salesianos en la que será una nueva intenciona por parte de los hombres de Manolín González en pos de lograr su primera victoria de la temporada.

Se prevé un partido muy vivo ya que se medirán dos conjuntos plagados de juventud, que centran su ataque en el tiro exterior. Desde el punto de vista grupista, será importante lograr más fuentes de anotación que los habituales Cuetos y Cabal.

El Fodeba busca impulso en el derbi ante el Atlético

A. I.

GIJÓN. El CDB Fodeba entra en la recta final de la primera vuelta de la liga regular con el compromiso que tiene esta mañana a partir de las 12.30 horas en el Palacio de Deportes ante el Alecar Skoda Atlético.

Será un nuevo derbi asturiano para ambos equipos, aunque en este caso el cuadro gijonés parte como favorito. El Fodeba intentará volver a dar la imagen de fortaleza que suele mostrar cuando juega en su feudo ante un rival que viene de sumar su tercer triunfo en la competición liguera.

Gala de la vela del Club de Regatas

El Real Club Astur de Regatas celebró el pasado viernes su tradicional gala anual en la que se entregaron gran parte de los trofeos disputados durante la temporada, como el Trofeo de Primavera, Verano y Otoño, en vela ligera y en cruceros, además de del de la Hispanidad y de la especialidad de radio control. El acto contó con la presencia del concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón, José Ramón Tuero, en una temporada en la que los deportistas de la centenaria entidad gijonesa brillaron a escala nacional e internacional, como en el caso del 'Bullbox', que logró el Campeonato de España de cruceros o de Francisco Silvela que se hizo con el bronce en el mundial juvenil de snipes



FELIX GONZÁLEZ